Anlage 2: Email von Herrn Dürr vom 19.01.2014

Von: "Jörg Dürr"

Gesendet: Sonntag, 19. Januar 2014 13:17

An: planungsamt@stadt-haan.de

Cc: Bernd Stracke (SPD); Walter Drennhaus Betreff: BVVFA am 30. Januar, TOP 8 ÖPNV

Sehr geehrte Frau Böhm,

vielen Dank für die Vorlage zum Endhaltestellenwechsel des BVVFA am 30. Januar 2014. Die Rheinbahn hatte in ihrem Brief angeregt, diesen Wechsel zum Anlass für einen Probelauf für die Weiterführung des SB 50 in das Industriegebiet Ost zu nutzen. Einen solchen Vorschlag hatte der AK ÖPNV auch für den Entwurf des neuen NVP gemacht.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie in einer Ergänzung Ihrer Vorlage dieses Anliegen aus Sicht der Stadtverwaltung bewerten und die Kosten beziffern könnten. Der Hinweis auf den neuen NVP reicht mir nicht aus, da die Rheinbahn um eine parallele Umsetzung gebeten hat. Persönlich hielte ich dies für vernünftig und wünschenswert, wenn wir die Kosten stemmen können.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Dürr